

Los regantes tienden la mano al Gobierno para resolver la falta de agua

La Junta Central de Usuarios exige una reunión con el Ministerio de Medio Ambiente para buscar una solución definitiva al problema que sufre la provincia

J. M. GRAU

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja reclamó ayer al Ministerio de Medio Ambiente una mesa de concertación para abordar el conjunto de problemas que padece desde hace años la provincia de Alicante con respecto a la cuestión hídrica.



El portavoz de esta entidad, Ángel Urbina, hizo ayer un serio llamamiento al citado ministerio para que se sienta a hablar y negociar con los regantes, no sólo de los trasvases de los que depende esta provincia, sino también sobre «quiénes van a usar y a qué precios las aguas depuradas, las desaladas, así sobre cómo van a quedar los acuíferos sobreexplotados, qué pozos se van a parar y cuáles no, cómo van a quedar los postravases o la contaminación de los ríos».

La Junta Central de Usuarios demandó ayer que se defina de una vez por todas «la estructura hidráulica que ha de tener la provincia para los próximos 25 años y para que no nos veamos siempre luchando por el agua».

Además de tender la mano al Gobierno, la Junta Central de Usuarios también aseguró ayer que no se va a oponer ni impedir ningún trasvase, incluido el que propone Aguas de Júcar con un epicentro en el azud de la Marquesa (Valencia) y que, no obstante, para estos regantes no es una solución. De hecho, consideran que la mejor opción sigue siendo la que transcurre por el municipio valenciano de Cortes de Pallás.

Ángel Urbina, sin embargo, manifestó que van a volver a presentar alegaciones en contra de la toma de la azud de la Marquesa «porque este agua no sirve para beber, y tienen que ver ahora si sirve para regar, por lo que incumple la ley».

Los regantes aseguran que todo precio que supere los 0,10 euros por metro cúbico «los agricultores no lo podrán pagar», al tiempo que afirman que el Gobierno, a través de Aguas del Júcar, está enviando cartas individuales donde se señala un precio que oscila entre los 0,18 y los 0,20 euros.

«Alicante necesita hablar y luchar por agua de calidad, porque la Historia nos lo exige», señalaron ayer desde la Junta Central de Usuarios cuyos responsables esperan ahora a ser convocados a una reunión en Madrid.

Un agricultor del Camp d'Elx riega sus propiedades, en imagen de archivo

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) **[Volver](#)** **[Siguiente](#)**

Noticias relacionadas

■ **[Un déficit que podría paliarse en 5 días](#)**